# Auszug aus der Niederschrift der 6. Sitzung des Jugendhilfeausschusses der Stadt Meckenheim vom 01.03.2011

5	Bericht des Jugendrates	

Beratendes Ausschussmitglied Philip Hauck berichtet über durchgeführte sowie geplante Projekte des Jugendrates.

Im Januar und Februar dieses Jahres fanden zwei Kinotage statt. Diese wurden von ca. 70 Interessierten besucht. Für den Monat April ist der nächste Themenabend geplant.

Mit der Verwaltung wurde vereinbart, dass bis zum Sommer das PZ für die Durchführung der Kinotage kostenfrei genutzt werden kann. Dann sollen in einem gemeinsamen Gespräch der Erfolg der Aktion ausgewertet und das weitere Vorgehen besprochen werden.

Der Jugendrat beabsichtigt, vor den Sommerferien ein "Open-Air-Kino" am Stephansberg auf der Wiese an der alten Kastanie durchzuführen.

Weitere geplante Aktionen des Jugendrates sind:

# 1. Filmaktion zum Thema "Jugend in Meckenheim"

Ziel dieser Aktion ist es, Jugendliche zu animieren einen zehnminütigen Film zu drehen über Jugendliche in Meckenheim. Inhaltliche Schwerpunkte des Films sollen das Engagement Jugendlicher bzw. Freizeitmöglichkeiten in Meckenheim sein. Momentan werden Sponsoren gesucht, die diese Aktion unterstützen.

Die Videos sollen bis Mitte Mai beim Jugendrat eingereicht werden. Dieser wird aus dem eingegangenen Pool die interessantesten Filme aussuchen und Anfang Juni im JUZE in einer Abendveranstaltung präsentieren. Eine Jury wählt dann die beiden besten Filme aus, die prämiert werden.

## 2. Aktion zum Thema "Kriminalität"

Der Jugendrat hat in letzter Zeit festgestellt, dass viele Jugendliche ein recht negatives Bild von Meckenheim bezüglich dieses Themas haben, welches nicht der Realität entspricht. Ziel der Aktion ist, Vorurteile der Jugendlichen auszuräumen und ein realistisches Bild zum Thema "Kriminalität in Meckenheim" zu vermitteln.

Zu dieser Aktion sollen Vertreter von Polizei, Staatsanwaltschaft und Verwaltung eingeladen werden, die präsentieren, wie sich die Situation in den letzten zwei Jahren in Meckenheim entwickelt hat.

#### 3. Weitere Begleitung der Reparatur der Skaterbahn

Die Verwaltung hat die notwendigen Platten und das Material für die Ausbesserung des Bodens bestellt. Sobald die Witterungsverhältnisse es zulassen, werden die Reparaturarbeiten ausgeführt.

## 4. Disko im Subway

Der Jugendrat ist gern bereit, beim Aufbau der Technik für die Disko zu helfen, damit diese so schnell wie möglich nutzbar ist. Er hofft, dass die Disko bis Ende März fertig gestellt wird und dann die Eröffnungsparty stattfinden kann. Danach sollen wieder ca. aller zwei Monate Partys im Subway gefeiert werden.

# 5. Satzung des Jugendrates

Die Satzung des Jugendrates wurde überarbeitet. Die neue Fassung wird in den nächsten Jugendhilfeausschuss im Juni eingereicht.

# 6. "Tag der Jugend"

Der diesjährige "Tag der Jugend" ist für den 23.10.2011 vorgesehen. Es sind ein Konzert und daran anschließend eine Party geplant.

Außerdem informiert beratendes Ausschussmitglied Philip Hauck zum Thema Finanzen:

Der Jugendrat konnte als Kooperationspartner den Verein "Meckikids e. V." gewinnen. Der Verein wird den Jugendrat bei zukünftigen Veranstaltungen hinsichtlich Werbung, bei der Sponsorensuche sowie auch finanziell unterstützen. Eine Zusage für die Mithilfe bei der Eröffnungsparty des Subways liegt bereits vor.

Seit Jahresbeginn hat der Jugendrat 900 € an Spendengeldern erhalten. Die Durchführung der Kinotage erbrachte einen Gewinn von 200 € Der momentane Bestand der Handkasse beträgt somit 1.100 € Damit ist der Jugendrat in der Lage, zukünftige Veranstaltungen zu planen.

**Ausschussvorsitzender Leupold** bittet darum, den besten Film aus der Filmaktion zum Thema "Jugend in Meckenheim" auch im Jugendhilfeausschuss vorzustellen.

Meckenheim, den 10.06.2011

Karen Busch Schriftführerin